



オーストラリア短期留学 現地だよ!(3)~(4)



滞在 2~3 日目
2019/7/21



滞在 2~3 日目
2019/7/22

7月22日(月)の夜に、引率の堀井教諭から生徒の週末の様子が届きました。

To
Subject 「オーストラリアの週末 (2)」

21日(日)午後は、良い天気であったので、部屋でじっとしているのももったいない!と思い、Gympieの町を散策しました。最高気温が21度なのですが、良い天気であったこともあり、半袖でも歩ける暖かさでした。泊まっている近くのゴルフ場で野生のカンガルーを発見しました!遠くから見づらいですが、3匹います。親子でしょうか??



こちらに来て感じることは、とにかく空が美しい!ということです。空が近く感じます。夜には天の川がはっきりと綺麗に見えます。



スーパーにも行ってきました。全てのかぼちゃが大きいので、写真では伝わらないかもしれませんが、とにかく大きいです!

日本でもなじみのある野菜から見たことも聞いたこともない野菜まであります。珍しいものが多く、スーパーだけでも十分楽しむことができました。

生徒から週末に連絡はありませんでした。明日、生徒たちに来て週末の話聞くのが楽しみです。



To
Subject 「オーストラリアの週末 (3)」

こんばんは。週末、生徒はホストファミリーとショッピングや観光に出かけた生徒が多くいました。生徒が撮った写真をいくつか紹介します。



野生のイルカを見に行ったそうです。なかなか現れず諦めて帰ろうとしたところに現れたようです。



いちご狩りの写真です。



登山をした生徒もいました。



こちらはラクダに乗った写真です。

その他に花火大会に行った生徒や一緒にクッキーを作った生徒もいました。花火大会に関しては日本の方が迫力があると言っていました。ホストファミリーと楽しい週末を送ることができたようで、今日の動物園に向かうバスの中でたくさん話をしてくれました。